

LA ENSEÑANZA DE "LAS FORMAS DE ENERGÍA"

LA SEGUNDA "ÉTAPA" DEL PROGRESO ENERGÉTICO

CONFERENCIA 68: LA MISIÓN CONJUNTA

SINTESIS INTRODUCTORIA (COMPILACIÓN DEL GRUPO DE INVESTIGACION)

PREGUNTA

..... si uno al momento de morir no ha logrado liberarse del deseo, nuevamente toma otra materia porque no ha separado su conciencia del deseo carnal... y va a volver a nacer aquí en la Tierra?

HERMANO

..... hemos dicho que LA REENCARNACIÓN no es algo así como una regla fija, en el sentido de que debe darse, pero también hemos dicho que podría darse bajo una circunstancia muy especial, en la cual, el Espíritu sienta que eso le es imprescindible para su evolución espiritual... y el SEÑOR LA LUMINOSIDAD considere... digámoslo así... que esa opción es válida...

..... Puede haber repito la posibilidad... no es que sea regla fija lo insisto... pero puede haber la posibilidad que un Espíritu cualquiera... no necesariamente de elevación o no... pero cualquier Espíritu... por determinada circunstancia, le pareciera a él, en su albedrío, que le es necesario cumplir... digámoslo así... una tarea, o varias tareas materiales que a él por su evolución espiritual de esa circunstancia, le pareciera necesario hacerla aquí en tu planeta..... Eso es lo que tú dirías un deseo... él desea aquello... lo estamos enfocando como es la palabra deseo... no como sentimiento negativo, sino como un sentimiento positivo de superación.....

..... Ahora bien, quién toma la decisión final... no es el Espíritu encarnado, no es él en su albedrío, él simplemente lo ha expresado... es EL SEÑOR... es EL SEÑOR que en la planificación de la evolución espiritual conjunta, que en la MISIÓN CONJUNTA de la humanidad... digámoslo así... de los Espíritus o de LAS FORMAS DE ENERGÍA, ve lo mejor para cada uno... entonces el SEÑOR dispone..... y claro está, que podría haber la posibilidad que EL SEÑOR lo disponga... si lo quieres mirar materialmente... aceptando el pedido del Espíritu.

Ahora bien, de allí a querer tomarlo como una circunstancia general, como algo que con frecuencia puede darse... realmente es absurdo, por qué?

Simplemente porque el principio espiritual lleva al Espíritu al adelantamiento.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....

no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

En Google Chrome

<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD....

ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGÍA ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS....

El Espíritu en sí mismo debe ir a nuevas circunstancias de evolución, de adelantamiento... esa es la principal norma si quieres tomarla así... **el Espíritu ha de adelantar, y adelantar no es volver donde ya estuviste... adelantar es ir a las cosas nuevas**, aquellas cosas que aparentemente son oscuridad por desconocimiento, pero que en su esencia te entregarán Conocimiento y perfección.....

..... en Espíritus más evolucionados como tú lo has dicho... más adelantados, más perfeccionados... simplemente ellos por su evolución ya saben que tienen que ir... digámoslo así... hacia adelante... entendido el hacia adelante como hacia LA SUPERIORIDAD..., deben ir avanzando; entonces ellos van simplemente **a nuevas MISIONES COLECTIVAS, a nuevas Misiones de las FORMAS DE ENERGÍA**... muchas de ellas ya las hemos indicado... eso es básicamente lo que hace el Espíritu más adelantado.

Parte de esas nuevas Misiones puede ser ayudar a aquellos que vienen atrás...

Otra parte de su Misión bien podría ser... **ir a una esfera cualquiera que esta sea, y en esa esfera formar parte de la energía consolidada, de su subsistencia** ... es decir, de la energía consolidada de la estructura de la propia esfera..... *..... y allí coparticipar de las acciones de las FORMAS DE ENERGÍA... que bien podría... ser la aparente inexistencia de vida para tus ojos materiales, o la existencia de actividad energética en los ojos del Espíritu... y allí estar la FORMA DE ENERGÍA colaborando en la tarea de cada individualidad, para apoyar LA MISIÓN CONJUNTA del progreso espiritual.....*

..... Pero, esas FORMAS DE ENERGÍAS allí existentes, consolidadas o no... porque puede haber de las dos circunstancias..., están **cumpliendo una Misión universal:**

- Primero... **mantener el equilibrio** de lo que tú llamas el cosmos, de lo que nosotros llamamos el UNIVERSO LUMÍNICO.
- segundo... **establecer las necesarias contradicciones para el sostén de ese equilibrio**, porque donde el material... como Espíritu encarnado... mire frío en extremo, es porque necesariamente hay calor también. Y donde digas que hay inexistencia de vida material, ten la seguridad de que hay existencia de vida espiritual, porque **eso es la Contradicción universal... es Conocimiento... El Conocimiento no solo es la verdad...** del error o de la falsedad sale la verdad y todo eso es Conocimiento. En consecuencia... donde te pareciere que hubiere inexistencia, ten la seguridad que hay existencia... y eso es EL TODO, allí estás.

Por eso te digo... porque si quieres adaptarlo aquello que es un PRINCIPIO UNIVERSAL, a lo que me has preguntado al inicio, sobre la reencarnación..., donde no hay puede existir, pero lo que no debe tomarse es como otro principio de obligatoriedad porque ese no es el principio.....

Debés aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....

no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.
En Google Chrome <http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD....

ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS....

..... *Las barreras del mundo de materia, son de la materia no del Espíritu... el Espíritu las supera con facilidad, tan fácil como, no tomándolas siquiera en cuenta... y habrás adelantado.....*

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....

**no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.**

En Google Chrome

<http://uncaminoalaverdad.com/>